

29. Januar 2017



Innerrhoder Demokratie auf dem Prüfstand

Die SP Appenzell Innerrhoden (SP AI) lädt zur zweiten Diskussionsveranstaltung «Appenzell diskutiert» am Montag, 6. Februar, 19.30 Uhr im Centro Italiano, Appenzell ein. Prof. Dr. Andreas Glaser, Universität Zürich und Direktor des Zentrums für Demokratie Aarau, referiert und diskutiert mit dem Publikum über die Landsgemeinde und das Wahlsystem in Innerrhoden. Auch die Initiative zur Strukturreform, über die an der kommenden Landsgemeinde abgestimmt wird, ist ein Thema. Alle Interessierten sind herzlich willkommen. Die SP AI freut sich auf anregende Debatten.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister 079 713 74 84 (ruft zurück)
Erich Kiener, Parteisekretär info@sp-ai.ch